



Pièces	13 Pièces
Superficie	330 m²
Référence	7144449
Prix	1 249 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Découvrez cette grande maison située dans le quartier Peyroue de Mougins, à seulement quelques minutes de la Roquette sur Siagne. Construite en 2004, cette propriété de plain-pied offre une superficie habitable totale de 249m² shon et 330m² de surface utile, y compris les parties mezzanines. Ce bien est composé de trois lots structurellement indépendants et mitoyens, ce qui en fait une option idéale pour une transformation en copropriété. Il repose sur un garage en sous-sol d'environ 200m², offrant ainsi de nombreuses possibilités de stockage. Située sur un terrain plat de 2500m², cette maison ...

Discover this spacious house located in the Peyroue neighborhood of Mougins, just a few minutes away from La Roquette-sur-Siagne. Built in 2004, this single-story property offers a total living area of 249m² (2,679 sq ft) of living space and 330m² (3,552 sq ft) of usable area, including mezzanine areas. This property consists of three structurally independent and adjoining lots, making it an ideal option for conversion into condominiums. It is built on a basement garage of approximately 200m² (2,153 sq ft), providing ample storage possibilities. Situated on a flat plot of land measuring 2500m² ...

TERRAZZO.IMMO

10 quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

